

POLSEK

Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Membangun Silaturahmi dan Kesadaran Keamanan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Aug 16, 2023 - 09:59



Bhabinkamtibmas Ds.Pangumbahan
Sek Ciracap

Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Membangun Silaturahmi dan Kesadaran Keamanan

SUKABUMI, Ciracap, 16 Agustus 2023 – Pada hari Rabu, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan dari Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, mengadakan kegiatan sambang ke warga masyarakat. Kegiatan yang dimulai pukul 11.30 WIB ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi yang erat antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat setempat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas dengan penuh perhatian menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Salah satu himbauan

utama adalah agar warga aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan melaporkan tamu yang datang ke lingkungan mereka dalam waktu 24 jam.

"Kami mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan kita. Dengan bergabung dalam Siskamling dan memberikan laporan tamu yang datang, kita dapat mencegah potensi masalah keamanan," ujar Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau dirinya sendiri melalui nomor telepon yang telah diberikan jika ada kendala keamanan di lingkungan sekitar. Ini merupakan langkah proaktif dalam memastikan keamanan dan kenyamanan bersama.

Selain itu, dalam kesempatan yang sama, warga juga diingatkan untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan masing-masing. "Kebersihan adalah tanggung jawab bersama. Dengan menjaga kebersihan lingkungan, kita menciptakan tempat yang nyaman untuk hidup dan berinteraksi," tambah Bhabinkamtibmas.

Dalam rangka musim liburan dan perjalanan jarak jauh, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar tetap berhati-hati. "Bagi yang berencana melakukan perjalanan jauh, selalu berhati-hati dan periksa kembali kendaraan sebelum berangkat. Keselamatan adalah prioritas utama," kata Bhabinkamtibmas.

Dengan kegiatan sambang ini, diharapkan kerjasama yang lebih erat antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat akan terus terjaga. Kehadiran Bhabinkamtibmas sebagai mitra kepolisian diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Desa Pangumbahan.